

La próxima edición del Giro suavizará su recorrido

La 81ª edición que fue presentado ayer, en Milán, diseña un recorrido con menos montaña y un mayor número de kilómetros contrarreloj.

► C 16 MILÁN

El Giro comenzará el año que viene, por sexta vez en su historia, fuera de Italia. Concretamente será la localidad francesa de Niza, el 16 de mayo, la que acoja los primeros 6 kilómetros de contrarreloj individual.

Después, se vivirán otras 22 etapas para concluir en el tradicional circuito de Milán, el 7 de junio. Atrás habrán quedado 3.830 kilómetros (160 menos que en la pasada edición), con un desnivel altimétrico de 23.600 metros, cifra sensiblemente inferior a la de 1996.

Este trazado se caracterizará por una mayor 'modernidad', con la alta montaña concentrada en la última semana. A diferencia de los últimos años, el Giro 98 tendrá tres etapas contra el cronómetro y todas llanas: la prólogo, en Niza (6 km.); la 15ª, en Trieste (38 km.), y la 21ª, entre las localidades suizas de Mendrisio y Lugano (34 km.).

La participación estará abierta a un máximo de 20 equipos, cada uno de ellos de 9 corredores. Tendrán derecho a estar los 16 primeros equipos de la UCI y el resto asistirá por invitación. Asimismo, en las etapas en línea se concederán bonificaciones de 12, 8 y 4 segundos a los tres primeros, respectivamente.

El Giro 98, que se inicia con un recorrido suave, vivirá toda su fuerza en las etapas 17, 18 y 19, especialmente en la primera y la última de ellas, consideradas las 'reinas' de la edición.



NO PUDO Arantxa Sánchez Vicario volvió a caer, por segundo año consecutivo en el Masters, ante la checa Jana Novotna, tercera jugadora mundial.

TENIS

Arantxa cayó ante su 'bestia negra'

Jana Novotna eliminó a la española por segunda vez consecutiva en el Masters

► CAMPEONES 16
NUEVA YORK

La checa Jana Novotna volvió a demostrar ayer que es la 'bestia negra' de Arantxa Sánchez Vicario tras ganar a la española, igual que hiciera el año pasado, en cuartos de final del Masters por 6-4, 3-6 y 6-1.

La checa, que se había impuesto en los tres últimos partidos entre ambas, confirmó su superioridad sobre una Arantxa que acusó el esfuerzo realizado en primera ronda.

La menor de los Sánchez Vicario cedió su servicio de entrada, lo que fue rápidamente aprovechado por su rival para colocarse con 4-1. El espíritu de lucha de la española le permitió restablecer la igualdad, pero entonces Novotna desplegó su mejor tenis para adjudicarse la manga.

Arantxa comenzó el segundo set mucho más centrada. Dominaba desde el fondo de

la pista y abortaba los intentos de subida a la red de su adversaria con ajustadísimos *passings*, y se hizo con el parcial sin problemas.

En el definitivo, la española desperdició una oportunidad que podía haber cambiado el rumbo del partido cuando, con 1-1, dispuso de un 15-40 sobre el servicio de la checa. Novotna salvó las dos bolas de ruptura para, acto seguido, arrebatarse el saque

RAQUETAZOS

Las protagonistas

La española asumió la derrota con deportividad: "Desperdicié mi oportunidad. En el tercer set ella salvó, con perfectos servicios, las bolas de ruptura de que dispuse, y después se creció. Sobre esta superficie rápida, ella es mejor que yo. De todas formas, estoy satisfecha con el año que he llevado a cabo, ya que he recuperado la confianza". Por su parte, Novotna declaró que la clave de su victoria estuvo en que "psicológicamente fui superior. Además, el juego de Arantxa me viene muy bien".

a la barcelonesa en blanco. La de Brno se hizo con tres juegos consecutivos, terminando sobre el servicio de una Arantxa que sucumbió a la cuarta bola de partido.

La barcelonesa concluye así una temporada en la que únicamente ha conseguido un título, el de Eastbourne que, curiosamente, tuvo que compartir con Novotna al impedir la lluvia que se disputase la final.

Por su parte, Jana Novotna se ha convertido, tras la eliminación de cuatro de las cinco primeras cabezas de serie, en la máxima favorita de cara al triunfo. A sus 29 años, carece en su palmarés de un título importante, pero el Madison Square Garden puede ser su oportunidad.

Ahora, luchará por un puesto en la final con la rumana Irina Spirlea, que se deshizo de la estadounidense Mary Joe Fernández, por 5-7, 6-2 y 7-5, después de que la jugadora de origen cubano dejase escapar tres puntos de partido.



PREPARADO Carlos Sainz posa en el hipódromo de Cheltenham, de donde parte el RAC.

RALLY / RAC DE GRAN BRETAÑA

Makinen, a un paso del título

► C 16 CHELTENHAM

El finlandés Tommi Makinen (Mitsubishi) cuenta con todo a su favor para proclamarse por segundo año consecutivo campeón del mundo de rallies en el RAC de Gran Bretaña, algo que sólo puede impedir el británico Colin McRae (Subaru Impreza).

Makinen lidera el campeonato y dispone de diez puntos de ventaja sobre su más directo rival, cuya única opción para convertirse en bicampeón pasa por ganar la carrera y esperar que el finlandés no logre un solo punto, bien por aban-

Carlos Sainz, sin opciones al título, intentará despedirse de Ford con un triunfo

dono o por no terminar entre los seis primeros puestos. En este caso, el escocés empataría a puntos con el escandinavo pero se llevaría el título por mayor número de victorias. A pesar de tener todo a su favor, Makinen nunca ha ganado el RAC. Ha participado seis veces, pero sólo

ha terminado en dos ocasiones con un octavo y un noveno puesto.

Carlos Sainz (Ford Escort WRC), que tras el Rally de Australia se quedó sin opciones al título, puede ser una pieza clave en la resolución del campeonato. El español quiere despedirse de Ford con un triunfo que le permita acabar la temporada con un mejor sabor de boca.

La marca española Seat, a pesar de tener garantizado por segundo año consecutivo el título mundial de Marcas de Fórmula 2, participará en el RAC con cuatro coches para despedir su brillante temporada con la octava victoria consecutiva.